
【外郭団体の指定解除について】 

(一財)都市技術センター 

団   体 資料に沿って説明 

阿多委員長 収支計画(5 か年)の時点更新版について、更新前との違いを含めて説明を。 

団   体 2018 年度に万博開催が決定し、公共下水道に寄付をした分を追加している。 

阿多委員長 これは計画の内訳で、実績ではないと。2018 年度に 2 億の寄付が加わると。まだ

途中だが 2018 年度の達成状況は。 

団   体 収益の見込みは 6 億 1700 万、費用は 8 億 5000 万ぐらい、増減は 2 億 3300 万マイ

ナス。公益支出目的計画による不足額を除く増減額は 1 億と 8300 万マイナス、正

味財産期末は 7億 4400 万、公益目的財産期末は 4億 3500 万で、3億 900 万ぐらい

の期末残高、資産等含めて。2億を除いても当初の計画より上回っている。 

阿多委員長 今後も計画は達成できるという見込みか。 

団   体 来年度の予算は、経常収益 7億 3100 万、経常費用 7億 5300 万で、増えている。マ

イナス 2400 万だったが、2200 万程度になり、200 万以上収益が増えている。競争

入札は入れていないので、入札が取れればその分収益が増える。予算の段階でも計

画を上回っている。 

阿多委員長 団体としての継続性は期待できるだろうと。 

清水委員 駐車場の運営管理業務については計画上、現状を維持する前提なのか。 

団   体 来年度末に契約期間が終わるが、現状を踏まえて計画を作成している。 

 

 (公財)大阪科学振興協会及び(公財)大阪市都市型産業振興センター 

事務局 各団体の解散による外郭団体の指定解除について説明 

委 員 意見なし。 

 

 【経営計画の改定について】 

 (公財)大阪市救急医療事業団の経営計画の改定について審議を行った。 

 

 【事業計画について】 

 大阪外環状鉄道(株)の事業計画について、所管局及び団体より報告を行った。 

 

 【役員体制について】 

 大阪シティバス(株)の次期役員体制について審議を行った。 

 

 【役員公募選考の検証について】 

 役員公募選考の検証について事務局より説明を行った。 

 

 


